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Solicita o aumento do quadro efetivo da
Polícia Militar, no município de Caarapó.

 

Deputado Zé TeixeiraAutor:
Indicação Tipo:

________________Ass. Protocolo:
___/___/______Data Arquivo:

28/03/2023Data Leitura:
Projeto:
Processo:

01126/2023Protocolo:

INDICO à Mesa, na forma regimental, seja encaminhado expediente deste Poder
Legislativo ao Excelentíssimo Secretário de Estado de Governo e Gestão Estratégica,
Senhor PEDRO CARAVINA, solicitando o aumento do quadro efetivo da Polícia Militar,
no município de Caarapó.

Plenário Deputado Júlio Maia, 28 de março de 2023.

 

Zé Teixeira
Deputado Estadual

PSDB

(048/2023)

JUSTIFICATIVA

Diante do crescimento populacional de Caarapó e déficit no efetivo policial, o Vereador
Toninho Lima, através da Indicação nº 103/2023, lida e aprovada por aquele
Legislativo Municipal, solicita nossa intercessão no Executivo Estadual, visando o
aumento do quadro efetivo da Polícia Militar naquele município.

O parlamentar argumenta em sua proposição que o município vem sofrendo de um
significativo aumento de ocorrência de atos criminosos, e que o atendimento ao
reivindicado, com ações e providências do Governo do Estado, por meio da Secretaria
de Estado de Justiça e Segurança Pública, beneficiará toda a comunidade que conta
dos serviços oferecidos pelo competente policiamento de nosso Estado, considerando
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que a presença de policiais inibe ações de vândalos, ladrões, violência doméstica e
brigas nas vias públicas, dentre outras situações, levando maior tranquilidade à
população.


